Fútbol

De Afganistán al Navarro

La mediapunta Laura Fernández Guerra, militar en León, estuvo de misión un año en el país árabe

La soldado viaja a Asturias cada semana para jugar con su equipo: "Tengo mejor puntería con el fusil"

Avilés, Pablo PALOMO Laura Fernández tiene 25 años y juega en el Navarro, un histórico equipo de fútbol de Avilés. Sus compañeras la llaman Guerra, pero no por su profesión sino por su segundo apellido. El mote le viene como anillo al dedo porque ella es militar desde los 18. Estuvo en infantería en el acuartelamiento Cabo Noval. Estuvo en Afganistán entre 2012 y 2013 y desde este año sirve en la Unidad Militar de Emergencias (UME), en León. Aún con la distancia, no ha dejado el fútbol. Todos los fines de semana, cuando entra de permiso, se coge el coche y regresa a Asturias para marcar goles. Lleva 17 dianas, pero es exigente. "Debería haber marcado alguno más. Tengo mejor puntería con el fusil que con pié", bromea.

A Guerra la destinaron a la base de la UME en la base leonesa de El Ferral, a principios de temporada, poco antes de comprometerse con el Navarro. "Estas cosas salen de un día para otro", explica. Tras un duro trabajo toda la semana, los viernes, Laura Fernández se escapa a Asturias para entrenar y jugar el partido. "En la vida sólo tengo dos pasiones: el ejército y el fútbol. Entre semana estoy deseando levantarme para ir a trabajar y los fines de semana solo quiero ir a jugar. No concibo mi vida sin el fútbol", asegura.

Laura nació en La Robla, una ciudad de la provincia leonesa a menos de 30 kilómetros de la capital, hace 25 años. Llevaba siete años viviendo en Asturias desde que entró en infantería. Sirvió en el acuartelamiento de Cabo Noval. Vivió en la propia base y también en Piedras Blancas. En ese tiempo jugó el Oviedo 06, en el Gijón Playas y en el Llanera. Solo tuvo que hacer un paréntesis entre 2012 y 2013, cuando fue destinada a Afganistán.



Sólo tengo dos pasiones: el Ejército y el fútbol. Me Ílena mucho, no puedo estar sin jugar

Laura Fernández Guerra, en Vallinie-Ilo con la ropa del Ejército. | M. F.

"Prestaba apoyo de morteros. Mi misión era asegurar las vías para los comboys. No es que se pase mal, para mí, lo positivo le gana a lo negativo a la hora de hacer balance", relata. "El clima afgano tampoco es una maravilla. Tan pronto estás a menos 20 grados como a 40. Lo que pasó allí prefiero guardármelo para mí y para los que lo vivimos. A la guerra nunca se va solo", afirma.

Laura siempre quiso entrar en la UME. "Es una unidad que sirve mucho al pueblo español. Es muy gratificante", comenta. En lo que va de temporada solo se ha perdido un partido, a finales de octubre. "Dieron alerta por nevadas y nos mandaron a Pola de Lena, el Puerto de Tarna e Ibias. Jugábamos contra el Covadonga",

Salvo por esa jornada, Guerra ha estado como un clavo a los entrenamientos y presente en el resto de partidos. "Se lo dije al entrenador, que contara conmigo, que no me importaba ser suplente por no poder ir a todos los entrenamientos", dice. La apuesta no ha salido mal. Laura juega de mediapunta y lleva 17 goles yendo solo a una de las tres sesiones semanales que realiza el conjunto de Valliniello. "Podrían haber sido más. Debe de ser que tengo mejor puntería con el fusil que con el pie", explica en tono dis-

Siendo mujer y militar, Laura afirma con rotundidad que nunca se ha sentido discriminada. "No lo noté en infantería y no lo noto ahora en la UME. Lo que sí hay es mucho compañerismo. Aquí no hay masculinos ni femeninos. Somos soldados. Ni me han discriminado ni me han dado un trato de favor. Aquí cada uno se gana su lugar", afirma con rotundi-dad una mujer que estuvo en Afganistán y que vive con pasión siete días a la semana. Los de diario sirviendo a sus compatriotas en la Unidad Militar de Emergencia y los sábados y los domingos marcando goles con el Navarro.

Carmen López hará el sague de honor en el Stadium-Turón

La surfista invidente Carmen López realizará el saque de honor en el partido de la Regional Preferente, que enfrentará hoy a las 15.45 horas al Avilés Stadium contra el Turón, en el estadio Muro de Zaro. López acaba de regresar a Asturias, tras ser cuarta en el Mundial de surf adaptado de California, en la que fue su primera participación.

FÚTBOL

Dimite el presidente del Reus, que denuncia "insultos y asedio"

El presidente del Reus, Xavier Llastarri, presentó ayer su dimisión tras denunciar que sus hijos han recibido "insultos" y un "asedio" a su domicilio. Llastarri anunció su dimisión a través de un comunicado en el que recordó las dos primeras temporadas "cojonudas" del Reus en Segunda, "donde trampeábamos como podíamos para salir adelante. En la presente temporada, LaLiga se puso más dura y no aceptó nuestras previsiones presupuestarias", lamentó, sobre la delicada situación que atraviesa la entidad, que adeuda dinero a sus jugadores y que podría acabar perdiendo la categoría.

BALONCESTO / EUROLIGA

El Madrid gana (72-82) a un incómodo **Bayern Múnich**

El Real Madrid, actual campeón de la Euroliga, sufrió ayer en la pista del Bayern Múnich pero acabó desactivando a domicilio a la revelación de la Euroliga gracias a una gran primera parte y a su templanza en los minutos finales, lo que le permitirá luchar la próxima jornada por acabar líder la primera vuelta (72-82). El Bayern, que a punto estuvo de culminar la remontada en un gran tercer cuarto, acabó cediendo ante un vigente campeón en el que todos sus hombres aportaron y en el que destacó Anthony Randolph.



Nuevo Kia Sportage. Nunca deja de sorprender.

The Power to Surprise

PIDE TU CITA PREVIA EN EL 687 889 765

Oviedo: Ctra. Estación de Viella, 11 33429 Granda-Siero • Tel.: 98 511 77 66

Gijón: C/ Nicolás Copérnico, s/n Pol. Ind. Roces. 33211 Gijón • Tel.: 98 530 76 76

Avilés: Travesia del Martillo, 2 33401 Avilés • Tel.: 98 556 66 66 Mieres: Pol. Ind. Vega de Arriba 33600 Mieres • Tel.: 98 546 83 18

Tapia de Casariego: Ctra. N-634, Km. 548 33749 Tapia de Casariego • Tel.: 98 562 31 41

Llanes: San Roque del Acebal, s/n 33596 Llanes • Tel.: 98 541 71 25 www.asturconsa.es